

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 03. November 2011

Martin-Niemöller-Schule

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat Südost über den Fortgang der Baumaßnahmen auf dem Grundstück der Martin-Niemöller-Schule zu den nachstehend aufgeführten Fragen zeitnah zu berichten:

- Was geschieht mit der „Mulde“ (früher Grillplatz)?
- Wann wird der Zaun gesetzt?
- Welche weiteren Gestaltungen im Außenbereich (z.B. Parkplätze für Lehrer usw.) sind vorgesehen?

Begründung:

Der Ortsbeirat hat sich in der Vergangenheit intensiv mit dem Wiederaufbau der Schule befasst und hat für Bürger und Anwohner das Recht auf zeitnahe Information. Der Ortsbeirat ist zudem erstaunt, dass er bei der Wiedereröffnung der Schule nicht eingebunden war.

Beschluss Nr. 0080

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Knüttel
Ortsvorsteher